



熊本県議会議員

高島和男がゆく

平成29年9月号

この度「高島和男がゆく」を再開することにしました。

再開…と記しましたが、実は「高島和男がゆく」は、市会議員時代に年2回市政の現状や課題、活動状況をお報せするため発行していました。

その後、県会議員に当選してからは「県政広報誌」という型で年2回一般質問のやり取りや県政の動向をお伝えして参りました。

今回発行する「高島和男がゆく」は、「県政広報誌」と違う私の思いや後援会活動をお報せするものです。タイトルからピンとされる方も多いと思いますが、司馬遼太郎氏の不朽の名作「龍馬がゆく」をもじったものです。おこがましいことは重々承知していますが、14年前の市議初当選時「公人」として常に前を向いて歩んでいきたいという自分自身への叱咤と戒めを込めて命名いたしました。今後、毎月発行してまいりますが「県政広報誌」同様ご愛読いただければ幸いです。

この度「高島和男がゆく」を再開することにしました。

再開…と記しましたが、実は「高島和男がゆく」は、市会議員時代に年2回市政の現状や課題、活動状況をお報せするため発行していました。

その後、県会議員に当選してからは「県政広報誌」という型で年2回一般質問のやり取りや県政の動向をお伝えして参りました。



夏祭りにて

高政会総会

7月7日（金）高島和男企業後援会「高政会」の総会が会員45名の参加の中開催されました。

吉村会長、ご来賓として野田たけし代議士の挨拶を頂戴し、その後私から日頃の物心両面に渡るご支援に対しての御礼と活動報告をしました。

活動報告をしました。ですが、私の採点で全国行きが決まると思うと責任重大で最後迄緊張しつ放しでした。

因みに熊本県の豆腐消費量は全都道府県でワースト2位だそうです。

1年を通して食すことのできる豆腐：是非食材としてご愛用下さい！



審査員として

8月6日熊本テルサで開催された「第3回全国豆腐品評会九州・沖縄地区予選会」に審査員として参加しました。

私は長年「熊本県豆腐揚げ協同組合」の顧問を仰せつかっています。（下段右へ）



1年を通して食すことのできる豆腐：是非食材としてご愛用下さい！

8月10日、朝7時半、元三町の西村地区の皆さんと懇談する機会をいただきました。依頼されました。河川改修も終えて以前とは見違えるようになりました。河川改修も終えて以前とは見違えるようになりました。

引き続き残りの工事も全力で取り組むことを約束し、新たな課題も頂戴したの

高島和男事務所
届けます！あなたの思いを県政に
高島和男サポーター募集中です！

〒862-0962 熊本市南区田迎2-17-7
TEL.096-288-6004 FAX.096-288-6009
ホームページでは写真付日記を毎日更新！
<http://takashima-kazuo.com>
Facebookもやってます！



元三町西村地区にて



改修後



改修前

この会は9月末に開催される『豆腐オブ・ザ・イヤー』の予選と

位置づけられ、豆腐の製造改良、品質向上を目指しています。

味、食感、香り、外観の4項目を審査しま

すが、私の採点で全国行きが決まると思うと責任重大で最後迄緊張しつ放しでした。

因みに熊本県の豆腐消費量は全都道府県でワースト2位だそうです。

1年を通して食すことのできる豆腐：是非食材としてご愛用下さい！

8月10日、朝7時半、元三町の西村地区の皆さんと懇談する機会をいただきました。依頼されました。河川改修も終えて以前とは見違えるようになりました。河川改修も終えて以前とは見違えるようになりました。

引き続き残りの工事も全力で取り組むことを約束し、新たな課題も頂戴したの